
TODI - Abbiamo raccolto il dolo-
re e l’amarezza di un cittadino di
Todi che ha visto, ancora una vol-
ta, presa di mira dai ladri la cap-
pella, che si trova nel cimitero
nuovo, dove riposa l’adorato fi-
glio, scomparso in drammatiche
circostanze. “Questa volta hanno
portato via praticamente tutto, ci
dice. In particolare un grande va-
so di vetro di circa un metro qua-
drato che pesava non meno di 10
chili. Per portarlo via dovevano
essere più d’uno e poi caricarlo su
una macchina. Mi chiedo come
sia possibile che avvengano certe
cose e che nessuno si accorga di
nulla. Hanno portato via anche
un crocefisso di Murano che era
un caro ricordo. Mia moglie ha
pianto tutta la notte per il dispiace-
re”. Ci diceva che non è la prima
volta che la cappella viene depre-
data: “Certo i furti si ripetono re-
golarmente al punto che ora devo
evitare di utilizzare dei vasi di De-

ruta per mettere i fiori, come face-
vo in passato perché vengono o
rubati o rotti. Non riesco a capire
con che cuore si riesca ad entrare
in una cappella per compiere si-
mili atti considerando poi che il

valore è soprattutto affettivo”. Inol-
tre nel suo racconto accorato ag-
giungeva che non è solo la cappel-
la dove riposa suo figlio a ricevere
l’attenzione dei ladri: “Certamen-
te quello che sta accadendo a me

succede anche in altre cappelle,
questo con regolarità, per cui si
deve pensare che si tratti di ladri
ben organizzati”. Purtroppo que-
sta denuncia, in tutta la sua dram-
maticità non fa che confermare
un fenomeno che non è insolito
nei nostri cimiteri, soprattutto in
quelli delle frazioni, nel comune
di Todi ce ne sono addirittura 18.
Ci rendiamo conto che effettuare
un controllo costante da parte del-
le forze dell’ordine è praticamen-
te impossibile però il padre che
ha denunciato l’ennesimo furto
ha tenuto a specificare che non ha
avuto mai occasione di incontrare
nel cimitero carabinieri o vigili ur-
bani. Forse, visto quello che sta
accadendo nei nostri cimiteri, un
controllo, magari saltuario, po-
trebbe servire da deterrente a que-
sti comportamenti che aggiungo-
no dolore a dolore e che è difficile
giustificare.

Aldo Spaccatini

Montone

ASSISI (fla.pag.) - La città serafi-
ca e gli altri siti Unesco come una
squadra di calcio? Sì, come antici-
pato dal sindaco Claudio Ricci nel
corso del suo tour siciliano in veste
di presidente nazionale delle città
e dei siti italiani patrimonio mon-
diale: dal 2011, infatti, sarà diffuso
nelle edicole un album Panini, sul-
la falsariga di quello dei calciatori,
dedicato però alle immagini dei si-
ti Unesco, non è chiaro se italiani o
anche stranieri. Nel corso della bre-
ve trasferta, in cui è stato accompa-
gnato dal sindaco di Noto Corrado
Valvo, vice presidente nazionale si-
ti Unesco, il sindaco di Assisi ha
illustrato i contenuti delle normati-
ve nazionali che consentono l'ac-
cesso a fondi per la promozione
dei siti e dei loro territori, concen-
trandosi sul reperimento di risorse
per la tutela e valorizzazione dei
siti , gli strumenti di promozione
culturale e turistica , gli strumenti
di tutela a partire dal Piano di Ge-
stione e le attività per la diffusione
dei valori del Patrimonio (guida a
fumetti per ragazzi). Nello specifi-
co, si è parlato di una borsa nazio-
nale del turismo dedicato ai siti
Unesco, una mostra itinerante nel

mondo per i siti italiani, percorsi
di studi per giovani e master post
universitari sull'argomento; nel
2012, in occasione del quaranten-
nale della sua fondazione, all'Une-
sco sarà dedicato il Giro d'Italia di
ciclismo, nel 2015 al tema sarà col-
legato l'Expo di Milano mentre a
livello internazionale, le olimpiadi
del 2020. Ricci, che ha incontrato
tra l’altro Nicola Bono, presidente
della provincia di Siracusa e il ve-
scovo di Noto Antonio Staglianò,
oltre a vari sindaci e amministrato-
ri dei comuni siciliani, ha visitato
in particolare le città di Noto, piaz-
za Armerina (luogo famosa per
l'esempio eccezionale di mosaici
romani) e Siracusa (la cui storia
millenaria include emergenze cul-
turali greche, romane e barocche).
"Gli incontri - spiega il primo citta-
dino - hanno avuto anche l'obietti-
vo di promuovere le attività di Assi-
si in Sicilia, e sono stati molto im-
portanti anche per aprire nuove op-
portunità, di tutela e valorizzazio-
ne culturale, in collaborazione con
la rete dei siti patrimonio mondia-
le Unesco del Sud e utilizzando le
risorse messe a disposizione in am-
bito europeo e regionale in Sicilia".

MONTONE - (r.p.) Sabato un'intera giornata è stata dedicata all'ar-
cheologia con l'iniziativa "Castrum Carpinae Inferius - Visita al sito
archeologico Castello di San Pietro delle Carpini". Presso piazza
Fortebraccio si è tenuto il ritrovo e la partenza per giungere alle ore 9
presso il sito archeologico medievale del castello di San Pietro. La
giornata è stata organizzata dal Comune di Montone in collaborazione
con Sistema Museo, Storicamente A.R.I. e S., Provincia di Perugia,
Regione Umbria, Itgc “Ippolito Salviani” di Città di Castello e Società
Cooperativa Poliedro Cultura. L’Associazione Storicamente" AR.I. e S.
è nata con l'intento di coinvolgere più appassionati possibili per una
conoscenza più approfondita del territorio e della storia di Montone.

SIGILLO - Dopo oltre 54 ore di lavoro, è terminata alle
2.40 della notte di sabato con l’arrivo in superficie
della barella destinata a un eventuale ferito soccorso in
grotta a 562 metri di profondità, l’esercitazione sul
monte Cucco condotta dal corpo nazionale Soccorso
alpino e speleologico. La simulazione dell’intervento
era cominciata giovedì scorso alle 22, quando era scat-
tato il primo allarme. Delle 54 ore della esercitazione,
10 sono state impiegate per stendere una linea telefoni-
ca e mettere in sicurezza la grotta, quattro per simulare
la medicalizzazione del ferito e più di 30 per il recupe-
ro. Impegnati oltre 150 tecnici volontari del Soccorso
alpino e speleologico giunti da numerose regioni italia-

ne. In squadre di 40, hanno lavorato in grotta in turni
di otto ore. Tra loro anche gruppi destinati all’assisten-
za medica. Nel corso dell’esercitazione è stato allestito
anche un campo base con un elicottero e una camera
iperbarica. Impiegate anche unità cinofile e mezzi di
soccorso del 118 delle Marche. L’esercitazione è stata
condotta all’interno della grotta Cucco, profonda circa
900 metri e ancora in parte inesplorata. Il responsabile
nazionale del soccorso speleologico, Corrado Cameri-
ni, ha espresso a tutti i tecnici “vivo compiacimento
per l’ottima riuscita dell’esercitazione”. Altrettanto ha
fatto il presidente del Cnsas Piergiorgio Baldracco,
presente durante tutta la durata delle operazioni.

Sigillo Sul Cucco hanno lavorato 150 operatori

Conclusa l’esercitazione in grotta

Todi Chiesto un controllo di carabinieri e vigili urbani

Raid dei ladri al cimitero
“Furti in serie, adesso basta”

MARSCIANO - Ci sarà ancora tempo per
tutto il mese di luglio per partecipare al "Pre-
mio creatività giovanile città di Marsciano".
Una rassegna realizzata dal Comune di Mar-
sciano, in cooperazione con la Cooperativa
Onda e con il sostegno del Comitato di nego-
zio soci Coop di Marsciano e inserita nella
manifestazione Marsciano Arte Giovani.
L'appuntamento con gli spettacoli è per il
mese di settembre ma è il 2 agosto la data
ultima per chiunque fosse intenzionato a par-
tecipare (il bando e la scheda di iscrizione si
possono scaricare direttamente sia dal sito
della manifestazione, www.marscianoarte-
giovani.org, che da quello del comune di

Marsciano, www.comune.marsciano.pg.it).
La valorizzazione della creatività giovanile è
anche quest'anno alla base di un'iniziativa
che si articolerà attraverso due sezioni: "Foto-
grafia sociale" e "Arte creativa", con premi
che arrivano a 500 euro (per i vincitori delle
due sezioni). Interessante sarà poi l'iniziati-
va dello "Scambio d'autore", che prevede
che un artista che abbia partecipato a una
delle passate edizioni della manifestazione,
doni come premio una sua opera. Fra gli
altri premi anche foto firmate donate dal
fotografo di moda marscianese Emilio Tini e
dal fotoreporter Antonio Amendola, fondato-
re del network internazionale "Shoot for

change", che sarà tra l'altro il presidente di
giuria di una delle due sezioni del concorso
(la presidente dell'altra sezione sarà la stori-
ca d'arte e curatrice di mostre Sonia Zampi-
ni). La rassegna servirà anche da selezione
per partecipare a "Marsciano Arte Giovani"
(appuntamento giunto ormai alla VI edizio-
ne) ed esporre le proprie opere all'interno
degli spazi del Museo dinamico del laterizio
e delle terrecotte. La partecipazione al con-
corso è gratuita ed aperta a tutti. Unico limi-
te è quello relativo all'età, che non deve
essere superiore ai 36 anni (alla data del 31
dicembre 2010).

Massimo Fraolo
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BASTIA UMBRA (al. ga.) - Pareri
completamente discordanti tra cen-
trodestra e centrosinistra sulla ge-
stione unificata del servizio della
polizia municipale tra il comune di
Bastia Umbra e quello limitrofo di
Bettona. Lungo e acceso è stato il
dibattito avvenuto tra maggioranza
e opposizione in sede di consiglio
comunale, alla fine il centrodestra
ha approvato la convenzione. Nello
stesso giorno, anche presso la mas-
sima assise del comune di Bettona
è stata deliberato lo stesso ordine
del giorno. Dal municipio bastiolo
si è fatto sapere che "la gestione
coordinata è già operativa; è già sta-
to assunto Giuliano Berardi nel ruo-
lo di capitano del comando unifica-
to e dalla settimana entrante già
saranno attivate attività di control-
lo del rispetto dei limiti di velocità,
con l'utilizzo degli autovelox e tre
perlustrazioni notturne settimana-
li". Niente, quindi, sembra mettere
in crisi la decisione già operativa
presa dalla giunta Ansideri, com-
prese le osservazioni che il gruppo
del Pd continua a palesare, dopo
averle già espresse in sede comuna-
le: "Questa convenzione penalizze-
rà fortemente il nostro territorio,
favorendo fortemente quello di Bet-
tona. Il nostro corpo di vigili, sarà
sottoposto a uno sforzo maggiore e
si verificherà uno stato di totale ab-
bandono di sicurezza nel territorio
comunale di Bastia Umbra".

Bastia Umbra
Comando unificato
dei vigili con Bettona

Marsciano Le domande di partecipazione scadono a fine mese

Premio dedicato alla creatività giovanile

UMBERTIDE - Il sindaco di Um-
bertide Giampiero Giulietti ha in-
contrato una delegazione di ammi-
nistratori della provincia di Cala-
rasi in Romania.
Su invito del Sindaco di Umberti-
de e di alcuni imprenditori di Cal-
zolaro sono giunti ad Umbertide
una delegazione di amministrato-
ri e rappresentati delle imprese
della provincia rumena di Calara-
si guidata dal sindaco di Vilcelele
(cittadina a 20 chilometri da Cala-
rasi), Vasile Iliuta. L'occasione
della "Sagra del pesce" di Calzola-
ro è stata l'opportunità di intra-

prendere nuovi rapporti istituzio-
nali e di collaborazione (oltre a
degustare la straordinaria cucina
di Calzolaro).
Il distretto di Calarasi ha un'eco-
nomia basata prevalentemente
sull'agricoltura, considerando
che l'84% della superficie è costi-
tuita da terreni coltivati. Dal pun-
to di vista industriale, l'attività at-
tuale è costituita prevalentemente
dall'industria alimentare (quasi il
50% della produzione industriale
del distretto), seguita da quella
della carta e della cellulosa (30%);
in misura minore sono presenti

aziende del settore metallurgico,
della chimica, delle costruzioni
navali. Il distretto però potrebbe
avere un grande sviluppo se an-
drà in porto il progetto della co-
struzione di un grande centro side-
rurgico.
Tutto sommato si tratta di un di-
stretto, ubicato nella zona sud-
orientale della Romania, sulla ri-
va sinistra del Danubio, confinan-
te a sud con la Bulgaria, ancora
vergine da un punto di vista indu-
striale e quindi alcune imprese po-
trebbero essere interessate ad ef-
fettuare alcuni investimenti.

UMBERTIDE - Stasera alle 21
nella chiesa di Cristo Risorto sa-
rà celebrata una messa in suffra-
gio di Marcella Monini, la mam-
ma coraggio deceduta due anni
fa nelle acque di Torrette di Fa-
no per salvare i figlioletti Matteo
e Giuseppe.
Una celebrazione religiosa che
rappresenta per la comunità an-
che un momento di testimonian-
za e di vicinanza alla famiglia,
nel ricordo di Marcella.

Questa sera alle 21

Messa in ricordo
diMarcella

PIETRALUNGA - Protesta degli
abitanti di Sant’Anna, sono senza
segnale. Ne parliamo con Walter
Valcelli, che comincia con il dire
che: "Non ne possiamo proprio
più". Ma qual'è il problema? Sta-
volta parliamo di ripetitori di cel-
lulari. La zona, ancora non è co-
perta e il servizio non viene eroga-
to Nonostante, fa notare Valcelli,
noi abbiamo il cellulare e quindi
viviamo un continuo disservi-
zio". Che cosa è stato fatto sinora?
"Abbiamo intenzione di raccoglie-
re delle firme, perché forse così
possiamo essere ascoltati di più.
Non si capisce per quale ragione
abbiamo puntato un ripetitore a
Montone lasciando la nostra zona
scoperta. Viviamo la cosa come
una grande ingiustizia. Speriamo
di venire ascoltati dalle autorità
competenti". Non c'è solo questa
zona a essere scoperta, ma anche
altre e i cittadini da diverso tempo
chiedono a gran voce che anche la
campagna venga interessata dal
servizio. "Tra le altre cose, se pro-
prio vogliamo dirla tutta, a San-
t’Anna ci sono persone anziane e
un cellulare può fare la differen-
za". E poi, come ribadito anche
da Valcelli: che senso ha spendere
i soldi per un telefonino se non è
possibile usarlo nemmeno a casa
propria? Speriamo che gli operato-
ri telefonici facciano qualcosa.

Anna Maria Polidori

 Lunedì 5 11
Luglio 2010 CORRIEREPROVINCIAPERUGIA


